Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Maiwanderung 2015

OK, wir müssen die Maiwanderung dieses Jahr doch eher ein Grillfest nennen. Leider hatten an diesem Tag nur sehr wenige Zeit morgens zu wandern, so entschlossen wir uns einfach nur ein Grillfest zu machen. Eigentlich schade, da das Wetter so richtig gut mitgespielt hätte.



Volker und Michael beim gemütlichen Bierchen

Am Samstag den 16.05.2015 trafen wir uns ab 12:00 Uhr zum Grillen auf der Wilhelmshöhe, da dies sowieso unser Ziel gewesen wäre. Wir hatten einen sehr gemütlichen und schönen Tag und konnten so mal wieder über vieles sprechen und lachen! Letztlich trafen sich doch noch 20 Vereinsmitglieder mit Anhang. Nächstes Jahr wird dann wieder gewandert!

Mehr Info zu unserem Verein und viele Fotogalerien sowie den aktuellen Terminplan findet Ihr im Internet unter: www.bujukai.de